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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO 
DE FECHA DIECINUEVE DE JUNIO DE DOS MIL DOCE 

 
Reunidos en la sala del H.C.D. de la Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Diseño de la Universidad Nacional de 
Córdoba, el día diecinueve de junio de dos mil doce a la hora dieciocho y treinta minutos, con la presencia de los 
Sres. consejeros Elicabe, Olguín, Peschiutta, Menso, Ávila, Pilatti, Silvia Barrionuevo, Scocco, Juan Barrionuevo, 
Coronel, Buffa, Vianna, Dominguez, Benzaquén y Ribles se inicia la Sesión Ordinaria, con la presidencia de la Sra. 
decana arq. Elvira Fernandez y la actuación como secretario del Sr. secretario general arq. Orlando Ferraro, para el 
tratamiento del siguiente orden del día:  
 

1. FIRMA DE ACTAS. 

 
Los Sres. Consejeros firman el Acta correspondiente a la Sesión Ordinaria del día veintinueve de mayo de dos mil doce.  
 

2. INFORME DEL DECANO: 

 

 ACTAS DE LA HONORABLE JUNTA ELECTORAL. REFERIDA A RESULTADOS DE ELECCIONES DE 
CONSEJEROS POR LOS CLAUSTROS DE PROF. TITULARES, ADJUNTOS Y ASISTENTES, EGRESADOS, NO 
DOCENTES Y ESTUDIANTES.  

El Secretario lee las Actas de la Junta Electoral. 
Por el Estamento Profesores Titulares, fueron electos como miembros Titulares: Elicabe, Alberto; Olguín, Guillermo y 
Peschiutta, Hugo y como miembros Suplentes: Fernández, María Lucía; Fernández Saiz, María del Carmen y Maristany, 
Arturo. Por el Estamento Profesores Adjuntos, son miembros Titulares: Menso, Héctor¸ Mangupli, Héctor y Pilatti, José Luis 
y sus Suplentes: Ruata, Edel; Ávila, María Cristina y Colautti, Viviana. Por el Estamento Profesores Asistentes, son 
miembros Titulares: Barrionuevo, Silvia; Scocco, Mónica y Barrionuevo, Juan y sus Suplentes: Taberna, Jorge; Tártara, 
Romina y De la Fuente, Federico.  
Por el Estamento No Docente, es miembro Titular: Vianna, Andrés y su Suplente Canosa, Pablo.  
Por el Estamento Egresados, son miembros Titulares: Coronel, Gustavo y Buffa, Rosana y sus Suplentes: Sánchez, Gisela 
y Solé, Graciela.  
Por el Estamento Estudiantil, que asumirán al finalizar la Sesión, son miembros Titulares: Chiosso, Cecilia; Ayesa, María; 
Flores, Rita; Amaya, Stefanía y Aliaga, Diego y sus Suplentes: Sottano, Federico; Domínguez, Sebastián; Herrera, Canela; 
Torchio, Maximiliano; Banhos, Cecilia y Bosetti, Marcos.  
APROBADO SOBRE TABLAS 
 

 28627/2011 – SECRET. ACADÉMICA. LLAMADO A CONCURSO CARGO DE PROF. TITULAR DEDIC. SEMIEXCL. 
EN LA CÁTEDRA DE MORFOLOGÍA I A. 
PROYECTO 1 - ART. 1º. DEJAR SIN EFECTO LAS RESOL. H.C.D. Nº 291/11; 328/11; 01/12 Y 051/12 Y LA RESOL. 

DEC. Nº 588/12. 
 ART. 2º. DISPONER EL ARCHIVO DEL EXPTE. Nº 28627/11. 
PROYECTO 2 - ART. 1º. LLAMAR A CONCURSO PARA CUBRIR UN CARGO DE PROF. TITULAR DEDIC. 

SEMIEXCL. PARA LA CÁTEDRA DE MORFOLOGÍA I A. 
 ART. 2º. EL JURADO QUE ENTENDERÁ EN EL CONCURSO, SERÁ: 
 TITULARES SUPLENTES 

ARQ. STRAHMAN, EDITH (U.N.C.) ARQ. ÁVILA, MARÍA MERCEDES (U.N.C.) 
ARQ. REINANTE, CARLOS (U.N.L.) ARQ. LOPEZ, ALDO (U.N.L.) 
ARQ. COMBES, LEONARDO (U.N.T.) ARQ. SALIM, RICARDO (U.N.T.) 
Art. 3º. 
OBSERVADORES EGRESADOS 
ARQ. BAUDINO, MARIANA ARQ. CORSO, FERNANDO 
OBSERVADORES ALUMNOS 
SRTA. MANAGO, JULIETA SR. PIAZZI, LEANDRO 

El Secretario solicita el tratamiento sobre tablas de este Expediente, lee el Proyecto de Resolución y lo pone en 
consideración del Consejo.  
El consejero arq. Olguín pregunta si es necesario incorporar el Programa de la Cátedra.  
La Decana explica que el Tema para el Concurso se extrae siempre del Programa de la Cátedra.  
El consejero arq. Pilatti pregunta si son los mismos Jurados.  
El Secretario responde que sí, que no hay modificación de Jurados, y explica se trata de una cuestión técnica, que el 
Concurso todavía no tiene fecha, y que corresponde al paso previo a elevarlo al Consejo Superior para su aprobación y 
luego volverá a la Facultad para receptar la inscripción de los postulantes.  
La consejera arq. Colautti pide la palabra para aclarar que a veces se llama a Concurso con el Programa previo.  
APROBADO SOBRE TABLAS 
 

3. ASUNTOS ENTRADOS: 

 
CONCURSO CON DICTAMEN DEL JURADO 

111...    50064/2011 – SECRET. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO DE ANTECEDENTES Y OPOSICIÓN PARA 
CUBRIR DOS CARGOS DE PROF. ASISTENTES EN LA CÁTEDRA DE ARQUITECTURA I C. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
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LLAMADO A CONCURSO 

222...    4720/2008 - SECRET. ACADÉMICA. SOLICITA LLAMADO A CONCURSO DE J.T.P. EN LA CÁTEDRA DE 
ESTRUCTURAS I B. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

333...    18349/2012 – SECRET. ACADÉMICA. LLAMADO A CONCURSO 1 CARGO DE PROF. ASISTENTE EN LA 
CÁTEDRA DE URBANISMO I A. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

ADSCRIPTOS 

444...    27670/2012 - PROF. TITULAR ARQUITECTURA PAISAJISTA B. ELEVA INFORME SOBRE ADSCRIPTO 
EGRESADO DEL ARQ. LUIS IGNACIO PEREYRA. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

555...    21305/2009 – SECRET. ACADÉMICA. ELEVA NÓMINA DE INSCRIPTOS PARA CUBRIR CARGOS DE 
ADSCRIPTOS EN LA CÁTEDRA DE ARQUITECTURA VI D. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
ALUMNOS ADSCRIPTOS 

666...    27912/2012 – PROF. TITULAR ARQUITECTURA PAISAJISTA B. ELEVA INFORME SOBRE LA ADSCRIPCIÓN 
DE LA ALUMNA DANIELA FROLA. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

777...    NOTA 2431/2012 – ETKIN, ANA. ELEVA INFORME ALUMNA ADSCRIPTA GISELA BARTOLONI. 
PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
POSGRADO 

888...    32037/2012 – DIRECTOR SUPLENTE ESPECIALIZACIÓN EN TECNOLOGÍA ARQUITECTÓNICA. ELEVA LISTA 
DE DOCENTES PROPUESTOS PARA INTEGRAR EL COMITÉ ACADÉMICO. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
VARIOS 

999...    28761/2012 – MESA DIRECTIVA AGRUPACIÓN K NO DOCENTE UNC. ELEVAN PROPUESTA REFERENTE A 
COLACIÓN DE GRADOS 2013. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

4. PARA TOMA DE CONOCIMIENTO 

 

4.1. DEL HONORABLE CONSEJO SUPERIOR 

 

 DECLAR. Nº 5/12.  

 DECLAR. Nº 6/12.  

 ORDEN. Nº 3/12.  

 ORDEN. Nº 4/12.  

 ORDEN. Nº 5/12.  

 ORDEN. Nº 6/12.  

 RESOL. Nº 373/12.  

 RESOL. Nº 422/12.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

4.2. DEL RECTORADO 

 

 RESOL. Nº 1180/12.  

 RESOL. Nº 1182/12.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

5. RESOLUCIONES DECANALES DESDE EL Nº 555 HASTA EL Nº 655   

 

6. RESOLUCIONES DECANALES AD REFERENDUM DEL H.C.D. Nº 555, 556, 557, 558, 559, 561, 567, 570, 571, 574, 
575, 576, 577, 578, 579, 580, 581, 582, 583, 584, 585, 586, 587, 588, 607, 608, 609, 610, 611, 612, 613, 614, 615, 616, 
617, 618, 619, 620, 621, 622, 623, 624, 625, 626, 627, 628, 629, 645, 646, 647, 653  

 
APROBADAS 
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7.   TEMA ABIERTO A CONSEJEROS: 

 

 NOTA CONSEJEROS ESTUDIANTILES AGRUPACIÓN CONTRAPISO. SOLICITAN SE DECLARE DE INTERÉS 
ACADÉMICO EL VII ENCUENTRO LATINOAMERICANO DE DISEÑO. 

El consejero Domínguez ingresa sobra tablas esta solicitud de declaración de interés académico y lee el Proyecto de 
Resolución.  
La Decana señala que el problema radica en la justificación de las inasistencias de los alumnos a clase, y que a los 
docentes de la Casa no se les puede exigir que les justifiquen las inasistencias.  
El consejero Domínguez aclara que el Encuentro se lleva a cabo durante tres días, y que hay aproximadamente treinta o 
treinta y cinco alumnos que participan. 
La ex - consejera D.I. Oliva y el consejero arq. Peschiutta expresan que es necesario estudiar si el Evento es de Interés 
Académico para la Facultad y no solamente declararlo de Interés para que se justifiquen las inasistencias de los alumnos a 
clases. 
El consejero Dominguez acuerda que se trata de dos cosas diferentes.  
El consejero D.I. de la Fuente dice que tiene conocimiento del mencionado Evento y señala, por otro lado, que en Diseño 
Industrial hay pocos eventos, y que este es uno de los eventos multidisciplinarios que tiene gran importancia.   
El consejero Ribles opina que cada alumno puede decidir si es importante o no.  
La consejera arq. Colautti dice que habría que presentar los objetivos del Encuentro y señala que no es individual sino 
colectiva la decisión de la importancia del Evento. 
El consejero arq. Olguín expresa que la declaración de Interés Académico por parte de la Facultad compromete a la 
Institución y que no es necesario declararlo de Interés sólo por una cuestión de justificar las faltas de los alumnos.  
El Secretario pregunta si se puede pasar a votación.  
El consejero arq. Peschiutta señala que el aval Institucional de la Facultad tiene importancia.  
El Secretario pregunta si la propuesta es el pase a Comisión. 
El consejero arq. Peschiutta cree que en esta instancia se está informando a los miembros del Consejo,  
El Secretario pide una moción de orden, para ser tratado sobre tablas o para pasarlo a estudio en Comisión.  
El consejero arq. Coronel formula la propuesta de que se justifiquen las inasistencias de los alumnos que asistan al Evento 
y que la solicitud de declaración de Interés Académico pase a estudio de la Comisión.  
Los miembros del Consejo acuerdan con la propuesta del consejero arq. Coronel.  
SE RESUELVE JUSTIFICAR LAS INASISTENCIAS DE LOS ALUMNOS QUE ASISTAN AL EVENTO Y LA SOLICITUD 
DE DECLARACIÓN DE INTERÉS ACADÉMICO PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

 NOTA CONSEJEROS ESTUDIANTILES AGRUPACIÓN GEADI. SOLICITAN SE DECLARE DE INTERÉS 
ACADÉMICO E INSTITUCIONAL EL XXI ENCUENTRO LATINOAMERICANO DE ESTUDIANTES DE 
ARQUITECTURA (ELEA) 

El consejero Ribles lee el Proyecto de Resolución.  
El consejero arq. Menso propone que también, como el caso anterior, se estudie en Comisión.  
El consejero arq. Pilatti señala que el ELEA siempre tiene privilegio, pero que como se desarrollará en octubre, hay tiempo 
para analizarlo.  
La Decana expresa que desde hace años en la Facultad, el ELEA es declarado de Interés Académico y considera que no 
es necesario que todos los años se presente esta solicitud, pero advierte que el tema de la justificación de inasistencias a 
clases y la prórroga de las entregas de trabajos, es complicado y que hay que acordar con las cátedras. 
PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

 NOTA CONSEJEROS ESTUDIANTILES GEADI. SOLICITAN SE DECLARE DE INTERÉS ACADÉMICO EL VIAJE A 
CUZCO ORGANIZADO POR LA AGRUPACIÓN. 

El consejero Ribles lee el Proyecto de Resolución.  
La consejera Benzaquén pregunta de qué Cátedra son los Docentes que viajarían.  
La consejera Flores dice que algunos docentes confirmaron y otros aún no.  
La consejera Benzaquén pregunta nuevamente por los Docentes que viajarían. 
El tema es debatido entre los miembros del Consejo.  
El consejero arq. Coronel propone que el tratamiento de los temas se realice sin agresiones,  y que si el Consejo considera 
que hay datos insuficientes para analizar la propuesta, se deberían solicitar esos datos a los peticionantes. 
El Secretario pone el Tema en consideración de los miembros del Consejo y se acuerda con la propuesta del consejero 
arq. Coronel.  
SE INDICA A LOS PETICIONANTES QUE DEBEN PRESENTAR LA SOLICITUD EN FORMA COMPLETA 
 

 PALABRAS DE LA CONSEJERA SALIENTE ARQ. BETTOLLI REFERIDAS AL ESTUDIO DE LA ORDENANZA DE 
LOS DPTOS. 

La consejera arq. Bettolli se dirige a los Consejeros electos que asumen sus cargos, y solicita que se tome alguna 
resolución con respecto a los Departamentos, ya que es un tema que quedó pendiente de resolver.  
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8.    FECHA PRÓXIMA SESIÓN: 

 
Sin más asuntos por tratar, finaliza la Sesión Ordinaria, a la hora diecinueve y treinta minutos del día diecinueve de 
junio de dos mil doce y se fija la próxima Sesión Ordinaria, para el día tres de julio de dos mil doce. 
 

 
 
 

 


